

# Se reunieron el FIEM y la CONFEMEL

En el marco de la postulación de Uruguay como sede de la Asamblea Médica Mundial del año 2011, el domingo 28 y lunes 29 de setiembre se reunieron en Montevideo el Foro Iberoamericano de Entidades Médicas (FIEM) y la Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe (CONFEMEL).

El domingo, en el Radisson Victoria Plaza, tuvo lugar la Jornada Preparatoria del 2º Encuentro del Foro Iberoamericano de Entidades Médicas.

En la mañana del lunes, en el Sindicato Médico del Uruguay, se re-unió el Comité Ejecutivo de CONFEMEL, presidido por el Dr. Marco Antonio Becker.

En horas de la tarde, en el salón de actos del SMU, el FIEM organizó una jornada de reflexión y debate acerca de la "Revisión de la Declaración de Helsinki". En la oportunidad expusieron los Dres. José Luiz Gomez do Amaral (Presidente de la Asociación Médica Brasileña y Miembro del Grupo de Trabajo para la Revisión de la Declaración de Helsinki en la Asociación Médica Mundial) y José Geraldo



Vista general de la reunión de FIEM, realizada en nuestra ciudad.

de Freitas Drumond (Presidente de la Sociedad Iberoamericana de Derecho Médico, de la Fundación de Apoyo a la Investigación de Minas Gerais y Ex Manifico Reitor de la Universidad de Montes Claros, MG).

Con intervención del público, posteriormente se debatió, especialmente en relación a las modificaciones de los numerales 29 y 30 de la Declaración, y acerca de la postura de los países iberoamericanos en relación a este tema.



**Simultan** VALSARTAN 160 mg

**Simultan® D** VALSARTAN 160 mg - HIDROCLOROTIAZIDA 12,5 mg

**160**

Más opciones para una mayor excelencia en el control del paciente hipertenso.

**PRESENTACIONES:**  
Estuches conteniendo 14 y 28 compr. rec.

**LAZAR**  
Un símbolo de confianza